
 

 

 

 

Antrag 

der Grünen - ALG 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 14. Februar 2019 

von 

GRin Tamara Ussner 

 

Betreff: Stellungnahme Ortweinplatz 

 

Sehr geehrte Frau Stadträtin, 

 

der Ortweinplatz wird im derzeitigen Flächenwidmungsplan als ÖPA (öffentliche Parkanlage) 

ausgewiesen, trotzdem befinden sich dort noch immer Parkplätze und der Großteil der Fläche ist 

versiegelt. Es gab bereits zwei Bezirksratsbeschlüsse die eine Begrünung und Entsiegelung der Fläche 

forderten. Gerade weil im Bezirk Jakomini ein so großer Bedarf an Grünraum besteht, habe ich das 

Thema mehrfach in den Gemeinderat eingebracht. Bürgermeister Nagl antwortete auf meine 

diesbezügliche Frage in der Fragestunde, dass aus Sicht der Stadtplanung eine Entsiegelung möglich 

sei, wenn es eine entsprechende Zustimmung vonseiten des Verkehrsressorts bzw. der 

Verkehrsabteilung gäbe. In der Vergangenheit wurde nämlich argumentiert, dass auf die Parkplätze 

am Ortweinplatz nicht verzichtet werden könne.  

 

Den Ortweinplatz seiner im Flächenwidmungsplan zugewiesenen Funktion zuzuführen, ergibt sich nicht 

nur aus der großen Verkehrsbelastung und der schlechten Grünraumausstattung im Bezirk, auch der 

Bezirksrat ist einstimmig dafür und hat sogar schon Vorschläge ausgearbeitet, wie die Parkplätze 

kompensiert werden könnten, die durch eine Entsiegelung des Platzes verloren gehen würden.  

Daher richte ich an Sie folgenden Antrag: 

 

Die Verkehrsplanung der Stadt Graz erarbeitet bis 1. April 2019 eine Stellungnahme, die 

sich mit der verkehrlichen Situation rund um den Ortweinplatz und den Möglichkeiten zur 

Entsiegelung der derzeitigen Parkplätze befasst.  


